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Jahreshauptversammlung 2022 des TV Bassenheim 1911 e.V.  

am 26.02.2023 in der Karmelenberghalle 

 

Tagesordnung 

 
1. Eröffnung und Begrüßung durch den Vorsitzenden 

2. Totenehrung 

3. Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung 

4. Ehrungen durch den Vorsitzenden 

5. Genehmigung des Protokolls der Jahreshauptversammlung 2021 vom 

04.03.2022 

6. Bericht des Vorsitzenden mit anschließender Aussprache 

7. Berichte der Abteilungsleiter 

8. Kassenbericht mit anschließender Aussprache 

9. Kassenprüfbericht 

10. Änderung der Finanzordnung: Beitragsänderung für Tennisjugendliche 

11. Wahl eines Versammlungsleiters 

12. Entlastung des Vorstandes 

13. Neuwahlen des Vorstandes 

14. Bestätigung der Abteilungsleiter 

15. Neuwahl der Kassenprüfer 

16. Anträge 

17. Veranstaltungen und wichtige Termine 23 

18. Verschiedenes/Anregungen 

 

 

Protokoll 
 

Top 1 Eröffnung und Begrüßung durch den Vorsitzenden 
Um 16.30 Uhr begrüßt der Vorsitzende Josef Bartz in der Karmelenberghalle 39 

von 719 Mitgliedern (Stand Januar) zur Jahreshauptversammlung 2022 und 

wünscht allen noch nachträglich ein gesundes und erfolgreiches Jahr 2023. 

Im Verein gehören 360 Personen der Handball-, 384 der Turn-, 39 der Boule- 

und 81 Personen  der Tennisabteilung an.  

 

Top 2 Totenehrung 
Für die im letzten Jahr verstorbenen Mitglieder Ursula Quirbach, Anneliese 

Paduch, Margit Koch und die im letzten Jahr verstorbenen früheren Vorsitzen-

den Werner Braun und Helmut Polch wird eine Gedenkminute eingelegt.  

 

Top 3 Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung 
Josef Bartz erklärt, dass die Einladung fristgerecht mit der in der Satzung des 

TVB vorgeschriebenen Veröffentlichungen der Einladung im amtlichen Be-

kanntmachungsorgan der VG Weißenthurm und auf der Homepage des TVB 

ergangen ist. Es gibt keine Einwendungen gegen die Tagesordnung.  
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Top 4 Ehrungen durch den Vorsitzenden 

Für 25 Jahre Mitgliedschaft im TV Bassenheim werden mit der silbernen Ehren-

nadel ausgezeichnet: Matthias Israel, Sofia Israel, Elena Lohner, Jörg Oster und 

Alexander Pieper. Für 50 Jahre Mitgliedschaft im TV Bassenheim werden mit 

der goldenen Ehrennadel ausgezeichnet: Axel Weiber und Jürgen Quirbach. 

Zu neuen Ehrenmitgliedern werden Wolfgang Lohner und Helmut Oster er-

nannt. 

 

Top 5 Genehmigung des Protokolls der Jahreshauptversammlung 

2021 vom 04.03.2022 

Das Protokoll wurde auf der Internetseite des TVB veröffentlicht. Es werden 

keine Beanstandungen geltend gemacht. 

 

Top 6 Bericht des Vorsitzenden mit anschließender Aussprache 

Josef Bartz berichtet, dass seit Sommer 2022 der Sportbetrieb weitgehend der 

Zeit vor Corona entspricht. Die Jahreshauptversammlung 2021 wurde am 

04.03 durchgeführt, das TVB Echo erschien im August und vom 09. – 13.09 

wurde die Kirmes wieder unter Mithilfe von 140 Personen vom TVB und Förder-

verein TVB veranstaltet. Ein besonderer Dank gilt den Kirmesorganisatoren 

Hannlore Israel und Claudia Künster. Die Kirmes war für beide Vereine ein ge-

sellschaftlicher und finanzieller Erfolg. Josef Bartz war allerdings enttäuscht von 

dem teilweise mangelnden Helferengagement. Am 14.10 fand das Helferfest 

mit 80 Teilnehmern statt. Hermann Friedrich und Gerlinde Kohl verteilten vor 

Weihnachten wieder an alle Trainer, Betreuer und andere Mitstreiter ein Niko-

lausgeschenk.  

Josef Bartz möchte sich ohne Nennung von Einzelpersonen bei allen bedan-

ken, die den TVB am Leben erhalten und unterstützen. Es ist sehr schwierig, die 

richtigen Personen für die Führung des Vereins zu finden und dankt an dieser 

Stelle im Voraus den scheidenden Vorstandsmitgliedern. 

 

Top 7 Berichte der Abteilungsleiter 
Für die Abteilung Handball berichtet Markus Baulig, dass bei den Damen I Je-

ssica Gerlach in der neuen Saison nicht mehr Trainerin sein wird. Während die 

Damen noch abstiegsgefährdet sind, ist der Abstieg der Damen II nicht mehr 

zu vermeiden. Die Herren I stehen ebenfalls auf einem Abstiegsplatz, Trainer 

Swen Acht wird aber weiter Trainer bleiben. Dagegen stehen die Herren II als 

Aufsteiger fest. Die JSG “boomt“, es werden immer mehr Mannschaften ge-

meldet und es wurden schon 24 Grundschulaktionstage durchgeführt. In der 

nächsten Saison wird es wohl wieder eine weibliche B und A Jugend geben.  

Für die nächste Saison ist kein Zusammenschluss mit Welling angedacht. 

Welling wäre auch nur an einer Spielgemeinschaft im männlichen Bereich in-

teressiert.  

 

Für die Abteilung Turnen erläutert Janett Mokosch, dass in der Abteilungsver-

sammlung am 07.10 Tina Weiber als stellvertretender Abteilungsvorstand in 

Nachfolge von Nadja Schmitz gewählt wurde. Nach Corona läuft wieder das 

volle Programm mit Aerobic, Gymladies, Pilates, Krabbelgruppe und Sitzgym-
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nastik. Wirbelsäulengymnastik kann momentan mangels Übungsleiter nicht 

angeboten werden.  

Im Kinderbereich laufen mehrere Gruppen, wobei Wartelisten für die Teilnah-

me bestehen.  

 

Peter Schwoll teilte für die Abteilung Tennis mit, dass er einen Zuwachs an 

Tennisspielern verzeichnet. Mit zuletzt 6 Meden-Mannschaften war die Tennis-

anlage noch nie so ausgelastet wie im Jahr 2022. Das hatte auch damit zu 

tun, dass Mannschafen aus dem Ahrtal ihr Heimrecht aufgrund eigener zer-

störter Anlagen tauschten und nur so an den Meden-Runden teilnehmen 

konnten. Samstags trainieren seit einiger Zeit 25 – 30 Tenniskinder. Eine Club-

meisterschaft wurde über 3 Monate durchgeführt, eine Ferienfreizeit fand 

statt, eine Markise wurde am Tennishaus angebracht und ein Gartenhaus 

aufgestellt. Weiterhin wurde ein neuer Vorstand gewählt.    

 

Der neue Abteilungsleiter Klaus Kohl erläuterte für die Abteilung Boule den 

neuen Vorstand und dankt dem bisherigen Abteilungsleiter Rainer Heucher. Es 

wurden 2023 u.a. ein internes Bouleturnier und die oben schon beim Tennis 

erwähnte Ferienfreizeit durchgeführt. Außerdem wurde ein Platzwart organi-

siert. Es bestehen 4 Termine in der Woche, an denen auf der Anlage trainiert 

werden kann.  

 

Top 8 Kassenbericht mit anschließender Aussprache 
Hans-Peter Braun gibt an, dass im Jahre 2022 ein Verlust von 17.294,06 EUR 

entstanden ist, wobei 87.358,03 EUR Einnahmen Ausgaben in Höhe von 

104.652,09 EUR entgegenstanden. Der Kassenbestand reduzierte sich von  

39.670,29 EUR auf 22.376,23 EUR. Der Verlust entstand, da u.a. Mehraufwen-

dungen für Personal, Schiedsrichter und Buskosten entstanden, dagegen eini-

ge Sponsoren abgesprungen sind.  

 

Top 9 Kassenprüfbericht 
Hermann Friedrich und Rainer Weiber haben die Kasse des TVB geprüft und 

keine Unregelmäßigkeiten gefunden. Hermann Friedrich hebt hervor, dass seit 

Jahrzehnten keinerlei Unregelmäßigkeiten festgestellt wurden. 

 

TOP 10 Änderung der Finanzordnung: Beitragsänderung für Tennis 

      jugendliche 
Zur Änderung der Finanzordnung wird einstimmig beschlossen: 

Kinder in der Tennisabteilung zahlen bis zum Erreichen des 14. Lebensjahres 

keinen Sonderbeitrag zur Tennisabteilung. Jugendliche in der Tennisabteilung 

ab dem 14. Lebensjahr zahlen einen Sonderbeitrag von 30 EUR jährlich zur 

Tennisabteilung. Ausnahme: Sollte eine Kinder-Medenmannschaft gemeldet 

werden, zahlen auch die teilnehmenden Kinder einen Sonderbeitrag von 30 

EUR jährlich. 
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Top 11 Wahl eines Versammlungsleiters 
Klaus-Dieter Schmitz wird einstimmig zum Wahlleiter gewählt und dankt dem 

scheidenden Vorstand für seine Arbeit.  

 

TOP 12 Entlastung des Vorstandes 
Die Entlastung des Vorstandes erfolgt bei 10 Enthaltungen einstimmig. 

 

Top 13 Neuwahl des Vorstandes 
Es wurden folgende Personen gewählt: 

a.) Vorsitzender:  Josef Bartz einstimmig bei 3 Enthaltungen 

 

Josef Bartz dankt Klaus-Dieter Schmitz und übernimmt die Sitzung.  

Er betont, dass es diesmal seine letzte Amtsperiode sein wird und er in 2 

Jahren kein Posten im TVB mehr übernehmen wird 

 

b.) stellvertretende Vorsitzende: Uwe Gundert einstimmig 

 

c.) Schatzmeister: Hans-Peter Braun einstimmig bei 2 Enthaltungen 

 

d.) Geschäftsführer: Bernd Bartz einstimmig bei 2 Enthaltungen 

 

e.) Leiter Öffentlichkeitsarbeit:      Markus Baulig einstimmig bei 1 Enthaltung 

 

f.) 2. Schatzmeister: Bernd Bartz einstimmig bei  Enthaltung 

 

g.) 1. Beisitzer:  Claudia Künster einstimmig bei 1 Enthaltung 

2. Beisitzer:  Jessica Gerlach einstimmig bei 1 Enthaltung  

3. Beisitzer:  Uwe Schwoll einstimmig in Abwesenheit. 

Er hat vor der Sitzung mitgeteilt, dass er das Amt 

übernehmen wolle 

 

Top 14 Bestätigung der Abteilungsleiter 
Die Versammlung bestätigte die Abteilungsleiter Handball Udo Chandoni, 

Tennis Peter Schwoll, Turnen Janett Mokosch und Boule Klaus Kohl bei 3 Ent-

haltungen einstimmig. 

 

Top 15 Neuwahl der Kassenprüfer 
Zu Kassenprüfern werden wieder Hermann Friedrich und Rainer Weiber ein-

stimmig gewählt. 

 

Top 16 Anträge 
Es wurden keine Anträge gestellt. 
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Top 17 Veranstaltungen und wichtige Termine 2023 
Bezüglich des Baus eines Beachplatzes wurde ein Pachtvertrag mit der Ge-

meinde abgeschlossen und Anträge auf Zuschüsse beim Sportbund gestellt. 

Die Baukosten würden sich auf 60 – 80.000 EUR belaufen. Das Projekt wird 

aber nur bei einer soliden Finanzierung umgesetzt. 

 

Josef Bartz plant am 26.05 ein Jugendzeltlager.  

 

Er erläutert die Schwierigkeiten mit dem Umstand, dass der Männerchor nicht 

mehr die Kirmes durchführen wird. Jessica Gerlach hat sich bereit erklärt, in 

diesem Jahr die Organisation der Veranstaltung, die vom 08. – 12.09 stattfin-

det, zu übernehmen. Aufgrund der relativ kurzen Planungszeit wird nur eine 

kleine Kirmes möglich sein. Klaus-Dieter Schmitz erläutert seine Ansicht, dass 

auf Dauer die Gründung einer Kirmesgesellschaft nötig werden wird, was 

wiederum Aufgabe der Gemeinde sei. 

 

Für den 06.10 ist ein weiteres Helferfest vorgesehen. 

 

Top 18 Verschiedenes/Anregungen 
Keine Wortmeldungen 

 

Um 17.45 Uhr schließt Josef Bartz die Versammlung. 

 

 

____________________   ______________________ 

Vorsitzender    Geschäftsführer  

Protokoll 

Josef Bartz     Bernd Bartz 


